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くしまトピックス

　串間エコツーリズム推進協議会は、本市で実施され
たモニターツアーの受け入れを行いました。県内での
インバウンド向け旅行商品の開発やアドベンチャー
ツーリズムの推進を図ることを目的に宮崎県観光推進
課とJTB宮崎支店が企画し、国内先進地などの有識者
らが参加。ツアーはT

ト イ グ ラ ン ソ ラ シ タ
OIGLAMSOLASITAに宿泊し

ながら、3日間にかけて野生馬ガイドやE-bikeを使用
した幸島へのサイクリング、定置網体験などのさまざ
まな体験が行われ、参加者らは都井岬を中心に本市の
自然を堪能していました。

　本市の農畜産業に携わる女性部員で構成された「キラ
リ☆くしま」は、４年ぶりに市内園児への食育活動を実施
しました。この日はさくらさくら認定こども園の年長児（当
時）を対象に、甘藷や牛乳、キンカン、ピーマンなど7品
目の農畜産物の特徴や育て方、栄養価などをクイズや食
材と触れる時間などを交えながら説明しました。園児ら
は積極的に発言したり、食材に触れたりしながら楽しく
串間の農畜産物について学んでいました。持参した農畜
産物は園へと提供し、後日、給食として使用されました。

 宮崎県防衛協会串間支部と串間市自衛隊家族会は、
自衛隊新入隊者の門出を祝う「自衛隊新入隊者激励会」
を市役所で行いました。新入隊者は陸上、海上自衛官
となる市内出身の３人。激励会には市長、同家族会の
門田国光会長、自衛隊宮崎地方協力本部の黒子一也本
部長らが出席し、激励の言葉を贈りました。新入隊者
を代表して海上自衛隊に入隊予定の轟士

しい
真
ま

さんが「身
の引き締まる思い。たくさんの困難が待ち受けている
と思うが家族や地域の方の思いを胸に日々努力してい
く」と誓いを述べました。

　小学校の教員
などを志望する
南九州大学人間
発達学部の学生
２５人が、市内の
小学校９校の児
童と交流しまし

た。このうち金谷小学校では３月１日、４年生（当時）
の刀

かたな
坂
ざか

ひかるさん、早
はや

瀬
せ

慧
けい

士
し

さんの２人が授業のサ
ポートやキャリア講話を通して児童と交流。講話では
５、６年生（当時）に向けて大学の紹介や教師を目指し
たきっかけなどを紹介し、刀坂さんは「たくさんの経
験をして自分のこと知って夢を見つけてほしい」、早
瀬さんは「今を大切に精一杯いろんなことに挑戦して
ほしい」とエールを送りました。

　　　　教職員志望の学生と児童が交流2　22、

　福島高校２年生（当時）の探究科学コースは、地域
活性化策を発表する「地域創生学発表会」を市文化会
館で行いました。生徒たちは医療やまちづくり、教育
などのテーマで６班に分かれて発表。このうち医療班
の１つのグループは「串間の医療をデジタル化」をテー
マに、市内の病院の情報・混雑状況の確認、予約がで
きるサイトやアプリの制作を提言。制作により混雑の
改善やスムーズな診察ができるなどのメリットを挙げ、

「資金の面で自分たちで立ち上げは困難なので市で検
討してほしい」と提案しました。

　串間市建設業協会女性部は、卒業式を前に串間中学
校体育館の清掃を行いました。この清掃活動は４年前
から毎年行われており、生徒が清掃の時間ではなかな 
か手が付けられない窓や玄関などを部員13名で手際よ 
く掃除していました。山口智

ち
恵
え

美
み

部長は「きれいに 
なった体育館で卒業式の門出を迎えていただけたら。
それぞれの目標に向かって頑張ってほしい」と話して
いました。

　　自衛隊新入隊者を激励3　22

　　　�モニターツアーで�
本市の自然や文化に触れる

２　26～28
3　1

　野菜の花がきれいだった。焼い
たりしておいしく食べたいです。

参加者 年長（当時）　小
こ

城
じょう

　仁
じん

くん

　　�卒業式を前に建設業協会女性部が�
串間中の体育館を清掃

3　８

　　�福島高生が�
地域活性化に向けた策を提案

3　８　　�串間の農畜産物について�
生産者から楽しく学ぶ

3　22

　何かを作ることが好きなので、こ
れからたくさんの経験をしてゆっく
り夢を見つけていきたいです。

参加者 6 年生（当時）　江
え

藤
とう

 春
はる

輝
き

くん

「悲願の東九州道「南郷－奈留間」事業化決定！」
　東九州自動車道「南郷－奈留」間の新規事業化決定を祝う
セレモニーが４月８日、道の駅くしま大屋根イベント広場
で行われました。市民や佐藤弘之副知事、市議会議員らが
出席し、くす玉開披や万歳三唱で新規事業化を祝うととも
に早期整備に向けて気持ちを新たにしていました。次号特
集で今回の事業化決定の詳細をご紹介します！

今月の表紙
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